



Gobernador Mesa Seco y Fernando Court, hermanos y amigos, respectivamente, del ex gobernador de Linares Manuel Francisco Mesa Seco. Ambos viajaron desde la capital luego de tener conocimiento de la terrible tragedia.

Su tierra natal:

000 18633 441 2081

Gobernador Mesa Seco será sepultado en Constitución

Familiares declararon que una de las últimas cosas que hizo fue visitar a su madre, en la capital.

Con una de las últimas personas que tuvo contacto Manuel Francisco Mesa Seco fue con su madre, quien murió en la comuna de Los Chillos, sector El Golf, en el rapido. El día de su muerte no tiene ningún parente en la capital para visitarla, sus familiares, con quienes vivió y compartió los últimos momentos de su vida.

Ayer, en el Hospital Regional, se hicieron presentes su hermano Eduardo y su primo Fernando Court, quienes, juntos, en el patio de la sede de la comuna de Talca -Mártir Pío- quienes revelan con una tristeza en el llanto impidiendo a consumación de la violencia colateral. Fallevió junta a sus abuelos a Linares.

Otros personajes que a la hora de ser cuestionados por Periodistas de Diario "EL CENTRO" señalan de haberle visto a Manuel Francisco les habla viviendo en días recientes -de de regreso a su casa acompañando hacia Concepción. Indicaron que la exhorta autoridad era muy prudente y segura para conducir y que por ello el accidente los resultaba extraño, "a él le gustaba mucho dirigir".

Solidarios que el gobernador, su esposa y nietos, comprendieron el viaje de regreso a Linares alrededor de los 20.000 pesos del diniego.

Por otra parte y al ser consultados por el estadio de Telcel de Claudio Lucero Barrios y María Pía Court, manifestaron que la presidenta del díligente regresó a Linares la misma madrugada del lunes -ayersestado contuso.

los mismos señalan que la más permanente interacción era fraterna al fin de cuentas.

VITALIA.

Algunos que vivieron la oportunidad de conversar con la visita del Gobernador, establecieron que venían convocando reuniones y desplazamientos por la comuna, en tanto que la viena dormía. Sin embargo, los días que no recordaba lo que ocurrió después.

FUNERALES

El hermano yerno de Manuel Francisco Mesa Seco, por último, recordó que por una expresa petición hecha en vida, por Manuel Fco. Mesa, pidió que sus restos se depositaran en la Catedral de Concepción, su tierra natal.

Los ataúdes se elevaron mañana mediodía, después de una respuesta en la catedral linares.

De Manuel F. Mesa Seco

Presidente de la República asistiría a los funerales



El gráfico muestra los funerales del fallecido en que se produjo el accidente.

El Presidente de la República, Patricio Aylwin Añez, asistirá a los funerales del gobernador de Linares, Manuel Francisco Mesa Seco, según trascendió ayer en fuentes oficiales.

El Jefe del Estado, al haber sido informado del trágico deceso de la autoridad provincial, habría dado a conocer su deseo de asistir a las ceremonias, que se realizarán mañana, a media noche, después de una misa en la catedral de Linares, en la noche de Conmemoración.

Se informó que en caso de no ser posible el viaje de S.E., se haría en su representación el Ministro del Interior, Enrique Esteban Pinochet.

Intendente Regional:

1412082

El Gobierno ha perdido a un hombre extraordinario

Gabriel Jiménez Morega calificó a Manuel Fco. Mesa Seco, como un gran poeta, brillante profesional y leal colaborador.



Gabriel Jiménez Morega, intendente regional.

Algunos detalles de la noche trágica y sobre conocimientos del estado de salud de los lesionados.

Gabriel Jiménez Morega, en conversación con Periodistas de Diario "EL CENTRO", manifestó estar convencido para su irreparable pérdida. Sostuvo que el Gobierno ha perdido a un hombre de condiciones extraordinarias, un gran poeta, un brillante profesional, un leal colaborador. "En

provincia de Linares pierde a un hombre integral", finalizó.

Más adelante, el intendente de la VII Región recordó que hace algún tiempo y gracias a una iniciativa presentada por Mesa Seco, se logró consolidar la creación del "Día de la Región del Maule" y para lo cual había hecho la proposición ante el Consejo Regional de Desarrollo, COREDE.



Corte de los 17-30 horas, fueron trasladados los restos mortales del gobernador Mesa Seco con rumbo a Linares. Una caravana compuesta por todas las autoridades de la Región, encabezada el coro flanqueó hasta la ciudad que le rindió durante gran parte de su existencia.

Gobernador de Talca

1412083

"Manuel Francisco fue un hombre de gran vocación"

Homero Gutiérrez Román dijo que la extinta autoridad era un hombre valioso para la Región.

Uno de los más amigos personales que tuvo Manuel Fco. Mesa Seco, fue el actual gobernador de Talca, Homero Gutiérrez Román.

Sobre él, dijo que fueron compañeros de parque durante muchos años -Democracia Cristiana- "Fue un hombre con una vocación pública muy limpia, transparente, honesto".

Sabrá que su vida larga, intensa, desarrollando actividades literarias como poeta y escritor. "Yo creo que realmente era un hombre valioso que habita en la Región".

Puntualizó que Mesa Seco, en las reuniones de gobierno y del COREDE, impresionaba por su cultura y versatilidad. "Realmente era un hombre notable no sólo a nivel regional, sino nacional. Perdimos a un gran

valor, a un gran hombre, autoritario de la Región, un exponente del río Maule, a quien le causa un triste de su partida y nos echa".

Por último declaró: "Todos padecemos con la muerte de Manuel Francisco su inmensa irremplazable".



Todos los autoridades de la Región se comprometieron ayer en el hospital regional, para tomar conocimiento del fallecimiento de la ex gobernadora de Manuel Fco. Mesa Seco y para luego, dirigir una caravana hacia Linares. En primera fila aparecen -de izquierda a derecha- el SEREMI de Vivienda, Jorge Cruz Wettay; el gobernador de Talca, Homero Gutiérrez Román y el SEREMI de Educación, Roberto Montecinos.

El gobierno ha perdido a un hombre extraordinario [artículo] Gabriel Jiménez Moraga.

Libros y documentos

AUTORÍA

Jiménez Moraga, Gabriel

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El gobierno ha perdido a un hombre extraordinario [artículo] Gabriel Jiménez Moraga.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile